
第５１回理事会 

 

日  時  ２０２３年８月１１日（祝金）午後３時３０分 

会  場  千葉県総合スポーツセンター陸上競技場会議室 

出席状況  出席 ２４名  欠席  ５名   計 ２４／２９ 

 

決定事項 

（１）特別国民体育大会選手選考について 

（２）特別国民体育大会監督選任について 

（３）各種駅伝競走大会選手選考方法について 

（４）各種駅伝競走大会監督選任方法について 

 

議事内容 

 

１ 開会 午後３時３０分 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数２９ 出席 ２４名  欠席  ５名   計 ２４／２９（閉会時／２９） 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（宇野会長） 

（要旨）熱い中お集まりいただき、また日ごろから千葉陸協の活動に協力いただき感謝する。 

コロナ禍も収まり地域の祭礼やスポーツイベント等も以前と同様に開催されている。感染症対

策と同様に暑さ対策も重要であり、本日も細心の配慮の下競技会が開催されている。本日は国

体選手選考等重要の議事であり、よろしくご審議をお願いする。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

定款第３６条により木内専務理事が宇野会長を議長に指名した。 

 

５ 議事録署名人（長谷川副会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 議事 

（１）特別国民体育大会選手選考 

（２）特別国民体育大会監督選任に 

議長から議事（１）特別国民体育大会選手選考並びに議事（２）同監督選任について、伊東

強化委員長に説明するよう指示があった。同委員長が監督選任ついて説明提案し、続いて秋葉

強化部長が選手選考について説明提案した。 

※配付資料参照 



（提案）監督選任について 

監督は花岡麻帆（市立船橋高校）、女子監督は服部康隆（姉崎高校）とする。 

（提案）選手選考について 

男子１７名女子１２名計２９名を選考した。 

成年男子１００ｍ        守 祐陽（大東文化大学） 

成年男子１１０ｍＨ       村竹ラシッド（順天堂大学） 

成年男子４００ｍＨ       山本竜大（SEKI AC）１位 

成年男子１００００ｍＷ     立岩和大（順天堂大学院） 

成年男子走幅跳         鳥海勇斗（日本大学） 

成年男子三段跳         小川宏海（千葉陸協） 

少年Ａ男子１００ｍ       瓜田友聖（東海大浦安高校） 

少年Ａ男子３００ｍ       正野巧磨（東海大浦安高校） 

少年Ａ男子３００ｍＨ      権田 浬（佐倉高校） 

少年Ａ男子棒高跳        村社亮太（日体大柏高校） 

少年Ａ男子走幅跳        武岡世航（市立船橋高校） 

少年Ｂ男子１００ｍ       片山瑛太（鎌ヶ谷第二中学） 

少年Ｂ男子１１０ｍＨ      斎藤幸昌（八千代松陰高校） 

少年Ｂ男子走幅跳        岡野 陸（松戸六実高校） 

少年Ｂ男子円盤投        林 成海（小見川高校） 

少年共通男子５０００ｍＷ    中台琥珀（中央学院高校） 

成年少年共通４×１００ｍＲ   藤原寛人（中央大学） 

成年女子１００ｍ        山田裕未（東京陸協）ふるさと出場 

成年女子４００ｍＨ       松岡萌絵（中央大学） 

成年女子５０００ｍＷ      矢来舞香（千葉興行銀行） 

成年女子走幅跳         白土莉紅（日本大学） 

少年Ａ女子１００ｍ       杉本心結（市立船橋高校） 

少年Ａ女子３００ｍ       宮地利璃香（市立船橋高校） 

少年Ａ女子１００ｍＨ      志水芹菜（市立船橋高校） 

少年Ａ女子３００ｍＨ      志水芹菜（市立船橋高校） 

少年Ａ女子砲丸投        ｵﾎﾞﾙﾃﾞｨ衣乃帆（成田高校） 

少年Ｂ女子１００ｍ       小林心澄（市立柏高校） 

少年Ｂ女子１００ｍＹＨ     坂田涼音（渋谷学園幕橋高校） 

少年共通女子走幅跳       土屋美潤（成田高校） 

少年共通女子三段跳       土屋美潤（成田高校） 

成少共通女子４×１００ｍＲ   板里奈波（日本女子体育大学） 

（質問）少年Ａ３００ｍＨは千葉県記録ではないか？（佐藤理事） 

（回答）確認する。（伊東強化委員） 

（質問）東京陸協所属の山田裕未は千葉県から出場可能か？（高津副会長） 

（回答）国体のふるさと出場制度で可能である。（伊東強化委員長） 

採決の結果、議事（１）特別国民体育大会選手選考並びに議事（２）同監督選任について賛



成多数で承認された。 

（３）各種駅伝競走大会選手選考 

（４）各種駅伝競走大会監督選任 

議長から議事（３）各種駅伝競走大会選手選考並びに議事（４）監督選任について、木内専

務理事に説明するよう指示があり、木内専務理事が一括して説明提案した。 

（提案）東日本女子駅伝、都道府県対抗男子、同女子駅伝大会について９月以降予選会を実施

する。その結果を踏まえ、強化委員会駅伝部で検討し、監督選任も含め選考する。その結果を

専務理事に報告し、専務理事が承認する。 

採決の結果、議事（３）各種駅伝競走大会選手選考並びに（４）同監督選任について賛成多

数で承認された。 

 

７ 報告事項 

（１）業務執行理事報告 

定款題２７条④により、木内専務理事から本年度４月から本日までの業務執行状況その他に

ついて以下の報告があった。 

・競技会開催状況について 

県記録会、高校総体、高校記録会、県選手権、クラブ対抗、小学生交流大会を開催した。 

・大型映像装置について 

ボーリング調査開始予定であり、今後夜間照明についても要望していく。 

・令和６年度本県主管関東選手権ついて 

８月２３～２５日開催予定である。加盟団体の協賛をお願いしたい。 

 

（２）各専門委員会 

①総務委員会市東委員長から以下の報告があった。 

・要覧発行について 

②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・県選手権大会及び国体最終予選会のプログラム編成について 

・本年９月から第２競技場使用不可について 

③強化委員会伊東委員長から以下の報告があった。 

・若手指導者育成に向けての若手委員を増員について 

・女子選手強化及び千葉ジュニア強化事業について 

④施設用器具委員会大竹委員長から以下の報告があった。 

・用器具等の経年劣化による破損、故障とその対応について 

⑤学連仲村理事は欠席のため報告はなかった。 

⑥高体連香取委員長から以下の報告があった。 

・インターハイ結果について 

・令和５年度本県主管関東駅伝開催について 

⑦中体連笹子委員長から以下の報告があった。 

・関東中学大会結果及び全国中学校大会参加について 

⑧マスターズ畠山理事から以下の報告があった。 



・千葉マスターズ大会開催状況について 

（３）その他 

特になし 

 

８ その他  

特になし 

 

９ 閉会 

午後４時２０分 （閉会時出席者２４名） 

 

 


